
- ATA - 
59ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DA BACIA DRENANTE à B AÍA DE SEPETIBA 

 
DATA: 16/12/2015 – de 10:00h às 11:15h 
COORDENADOR: Júlio Cesar Jucá - Aqua Consulting      --       RELATORA: Luciane Valente – SMAC 

 

Membros da Câmara 

Técnica 

Representantes Comparecimento N.º de faltas 

em 2015 

1- SMAC 
Brasiliano Vito Fico 

Suplente: Luciane Valente  
Presente 

 

2- SMU 
Marisa Valente 
Suplente: Paulo Vianna / Alexandre Younes 
Ribeiro 

Presente 
 

3- SMO Adriana Lucia Ninio 
Suplente: Bruno Costa Assunção 

Ausente  

4- SMH Ana Maria Luna de Oliveira 
Suplente: José Stelberto P. Soares 

Ausente 
 

 

5- FAM RIO Julia Damikci de Castro 
Suplente: Abílio Tozini 

Ausente  

6- INSTITUTO 
BOTO CINZA 

Leonardo Flach 
Suplente: Katia Pryscilla / Elaine Ferreira Presente  

7- ASSAERJ 
Helcio Maia 
Suplentes: Julio Cesar Juca / Edison Luis 
dos Santos Silva 

Presente 
 

8- INEA Tito Luiz de Araújo Neto 
Suplente: Sebastiana Cesário 

Ausente  

9- Aqua Consulting Julio Cesar Jucá 
 

Presente  

Convidados ---------------------- ------------------------  
IBF/UFF Raphael Henriques da Rocha Presente  

 
Assuntos abordados: 

Preliminarmente foi justificada a falta de apresentação, dos temas da pauta para a reunião, tendo em 
vista a ausência dos representantes da SMU, da FOZ 5 e CEDAE. 

Em seguida Jucá prestou esclarecimentos sobre o Parecer desenvolvido pela Câmara Técnica, 
aprovado no plenário do CONSEMAC, ressaltando que em seguida foi publicado Decreto que prorroga o 
prazo dos estudos da AEIA de Guaratiba, além das diretrizes para ocupação da região de Guaratiba. Informou 
ainda que foram enviados Ofícios, para órgãos do governo Municipal e Estadual, visando colher a 
manifestação sobre o referido Parecer. O documento foi encaminhado para a SMH, SMU, CEDAE, FOZ 5, 
INEA e SMAR, sendo, este último, o único órgão a se manifestar, até o presente momento, não indicando 
nenhuma ressalva ao referido Parecer. 

Foi aprovado por todos os presentes que, na ata desta reunião do mês de dezembro, serão anexadas 
as cópias dos Ofícios, enviados aos órgãos públicos, acompanhados do local onde se encontram de acordo 
com o sistema de acompanhamento de processos da prefeitura (SICOP). 
 Por completar, na presente reunião, a quarta falta e atendendo ao disposto no Regimento Interno do 
CONSEMAC (Art. 25, § 1º), fica a FAM RIO afastada da Câmara Técnica da Bacia Drenante à Baía de 
Sepetiba. 
 Katya apresenta ao nosso conhecimento à manifestação dos pescadores, que atuam na Baía de 
Sepetiba, sobre os rejeitos da dragagem do canal de circulação de embarcações, que estariam sendo 
dispostos fora do limite máximo permitido, da costa, e afetando a orla na restinga de Marambaia, 
influenciando negativamente sobre as suas atividades pesqueiras. Katia irá entrar em contato como INEA 
para maiores informações e destacou que, para o ano de 2016, deve ser dada prioridade ao resgate das 
condições ambientas da Baía de Sepetiba, que vem sofrendo com a pesca predatória, além da poluição 
industrial e por esgoto. 

 
 

- PAUTA para próxima reunião:  
1. Apresentação da SMU sobre o Plano de ocupação de Guaratiba. 
2. Apresentação do cadastro de consumidores na área da AP-5 pela FOZ 5 e CEDAE. 

 
- DATA da próxima reunião: 17/02/16, às 10:00h. 

 



Anexo à Ata – Cópia dos Ofícios enviados aos órgãos com o Parecer da Câmara Técnica 

 

 



 



 



 



 



 



 



 

 

 

 



Anexo 2 - Andamento dos Documentos enviados aos órgãos municipais na forma de processo administrativo, 
com o Parecer técnico da Câmara, segundo o SICOP 

 

 


